
Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento por qué no están incluidas las familias con hijos en

primer ciclo de Educacion lnfantil y si podría permitir acceder a estas ayudas a las

familias con niños en esa franja de edad?

Respuesta:

Los destinatarios de las ayudas para la adquisición de recursos didácticos y material escolar son

los alumnos escolarizados en enseñanzas regladas.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

h
Fdo. Eva

Concejal de Educacion y Ciudadana

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
NÚMERO DE PREGUNTA 15.1

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre ayudas directas para fam¡lias con

niños en el pr¡mer ciclo de Educación

lnfantil
AREA DE FAMILIA /CONCEJALÍA DE

EDUCACIÓN

Concejal de Educación y Participación
Ciudadana
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ffi Ryuntomiento de

r,ilffi PozuEr0l'!F DE R rn RcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: éPuede decirnos elAyuntamiento siha pensado en alguna estrategia para
atraer a productoras para el rodaje de películas, grabaciones publicitarias, etc.?

Respuesta:

La Comunidad de Madrid, a través de Film Madrid y en su política de apoyo y promoción
de los rodajes audiovisuales, pone al servicio de productores y cineastas en general los

espacios de su propiedad y competencia, al amparo de la LeV 4/2074 de22 de diciembre.

De este modo, se apoyan y promueven los rodajes en todos los municipios de la

Comunidad de Madrid, con todo tipo de ayudas que van desde la exención del pago de
tasas, hasta facilitar todos los trámites administrativos. En nuestra ciudad, en estos
últimos años, ha habido varios rodajes, entre ellos el cortometraje que se realizó sobre
la vida de Berlanga y su obra.

En Pozuelo de Alarcón , a 20 de febrero de 2023tu
Fdo. Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura y Comunicación

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023

NÚMERo DE PREGUNTA t5.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMÉN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO PRODUCCION ES CINEMATOGRÁFICAS

Ánen/collrcEJALíA eu E RESPoN DE CONCEJAT DE CULTURA Y COMUNICAC!óN
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento como va a solucionar esta situación?

RESPUESTA:

El Ayuntamiento ya ha requerido en distintas ocasiones a la Junta de Compensación de
somosaguas Sur que lo realicen, en lo que respecta a este aspecto en concreto, también se está
a la espera que se lleven a cabo las acciones pertinentes.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrímonio

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIAN MACIAS PARRA
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOBRE BOLARDOS ESFER¡COS

Án¡n/colvcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras y Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



Ryuntomiento de

POZUELO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos si el Ayuntamiento va a colaborar con esta campaña?

Respuesta:

La campaña Laptops for Ukraine va destinada a part¡culares y empresas, no consta que haya un
llamamiento de la Unión Europea destinado a las ciudades.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15.04

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Campaña Laptops for Ukraine
Ánrn/colvcEJALíA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos elAyuntamiento cuándo terminarán las obras en Carretera de
Majadahonda?

Respuesta:
La obra corresponde a mejora en las infraestructuras de conexión en las carreteras M-503
carretera de Majadahonda y M-40.

La ejecución y finalización dependerá en última instancia de las administraciones implicadas.

En Pozuelo de Ala a 23 de febrero de 2023

Francisco Mañ Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 15.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Obras en la Carretera de Majadahonda



nyuntom ¡ento de

POZUETO ,
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿Podría decirnos el Ayuntamiento s¡ se ha sumado a esta campaña de prevención

contra el cáncer promovida por la Asociación Española contra el Cáncer?

Respuesta:

El Ayuntamiento de Pozuelo cuenta con un convenio de colaboración con la Asociac¡ón

Española Contra el Cáncer (AECC) desde el año 2005, que se va renovando
periódicamente, y a través del cual se apoyan todas y cada una de las iniciativas que

desde la asociación se realizan en nuestro municipio.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 febrero de 2023

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Ten iente Alca lde

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2O23
NÚMERo DE PREGUNTA 15.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO
Sobre la campaña "Todos contra el
Cáncer".

ÁRenTcorucualín qur
RESPONDE

Cuarta ten¡ente de alcalde



Ayuntomiento de

POZUE tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos elAyuntamiento !os datos que tiene elAyuntamiento sobre los casos
de problemas de la salud menta! de los vecinos de Pozuelo?

Respuesta:

El Ayuntamiento no dispone de los datos solicitados, por no tener competenc¡a en esta mater¡a.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de2023

PABLo GtL ["#:flI#*..;::,
o-^YUNT ilÉñrOft rcz!€Lo.

ALONSO- ilÍ:ffffi;5*:r:.T."*
58fr rcs 

^r 
cruo¡D^ño, ile-rncrRDNt I#{,il{"#ft#Tr'*

5298805 1 F ¿r^i"r,:1ffi:i,11tr;','***

Fdo. Paolo G¡l'Alti;iíó'"'-''

Tercer Ten¡ente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NUMERO DE PREGUNTA L5.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macias Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Preocupación e incidencia de los
problemas de salud mentalentre los

madrileños.
Ánea/colrrcEJALíA euE

RESPONDE
Tercer Teniente de alcalde
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Ryuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento qué programac¡ón ha diseñado para et Carnaval
2023?

Respuesta:

Al no tener arraigo esta festividad en nuestro municipio, no se ha diseñado ninguna
progra mación específica.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

PABLo Gl L ffi:3$*[.i:;::,
ALONSO _ #{#*1?á:ffi:"r.^

DNI iffi*?}lffiFj§,r
s29880s 1 ¡ iffH#üi¿,m;,,

Fdo. Pablo Gil Alonso

Tercer Ten¡ente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 15.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macias Parras
GRUPO MUNIClPAL CIUDADANOS

OBJETO Carnaval 2023
Ánra/colrlcEJALíA euE

RESPONDE
Tercer Teniente de alcalde



Ayu nton icnto de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

áPodría decirnos el Ayuntam¡ento qué programación ha diseñado para celebrar la
festividad de San Valentín?

RESPUESTA:

El Ayuntam¡ento no ha diseñado una programac¡ón para celebrar la festividad de San
Valentín.

LU ts MAGIDT 5i'#1fl1""," r",
BLANCO _ LUrs MAGTDE

BLANCO. DNI
DN I 12742os78

127420578 Fecha:2023.02.20
09:26:25 +01'00'

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERO DE PREGUNTA 15.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D, DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SAN VALENTíN,
ÁRra 7 corucrnrÍn qur

RESPON DE
CONCEJAL DE ECONOMíA



A ),unto m iento de

POZUETO
DE RLRRCON

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntam¡ento como puede ayudar a nuestros vecinos a mejorar esta
situación?

RESPUESTA:

5e va a proceder a una rectificación de la señarización horizontar y de ros borardos H-75
instalados, de forma que ros coches estacionados no invadan er carrir de circuración.
Actualmente la Vía de las Dos castillas tiene una limitación de velocidad de 30 km/h y existe
v¡sibilidad suf¡ciente desde la curva indicada hasta la banda de aparcamiento.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Ala rcón, a 23 de febrero de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejalde Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 15.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIAN MACIAS PARRA
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOBRE COCHES APARCADOS EN BATERIA

ÁneaTcorucunrÍa eur
RESPONDE

Concejal de Obras y Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio
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Ayuntomiento de

POZU E LO I
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERO DE PREGUNTA 15.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMÉN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Criterios de calidad del aire

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento como afectará a nuestro consistorio estos nuevos

criterios?

Respuesta:

En la medida que el RD 1O212OL1 se fundamenta en competencias básicas, estos criterios son

directamente aplicables en conjunción con los que la Comunidad de Madrid tenga establecidos

como desarrollo legislativo en la materia.

En el marco del Plan de Descarbonización y Cuidado del Medio Ambiente de la Comunidad de

Madrid, se ha previsto realizar la ampliación de la Red de Calidad delAire de la Comunidad de

Madrid para que todos los municipios de más de 75.000 habitantes cuenten con una estación

fija de medida de la calidad del aire. Dentro de dichos municipios, se encuentra Pozuelo de

Alarcón.

Una vez entre en funcionamiento la estación medidora de Pozuelo, la toma de muestras y el

cumplimiento de los parámetros de medición e información presentes y futuros corresponde a

la comunidad de Madrid, como titular de la Red de calidad delAire.

En Pozuelo de febrero de2023

Cañas

Concejal de Med Ambiente, Movilidad Y DePorte



nyuntom ¡ento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERO DE PREGUNTA 75.72

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO EMBAJADAS EN POZUELO

Ánee/corvcaalía eue
RESPONDE

Primer Teniente de Alcalde

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si ha colaborado para alguna actividad municipal
con alguna de estas ¡nstituc¡ones?

Respuesta:

Le informamos que las Embajadas y consulados que hace referencia, sólo hay uno ubicado en
Pozuelo de Alarcón y no se ha colaborado con alguna activ¡dad munic¡pal.

. Consulado de Gambia:

Ubicado en Calle de Alfonso Xll,46. 6e lzquierda. 28014, tal y como aparece en su web.

o Consulado de Benin:

Ubicado en C/. TransversalUno, ne 7 - 28223 Pozuelo de Alarcón (Madrid)

o Embaiada de Costa de Marfil:

Ubicada en la calle Serrano 154, 28006-Madrid.

. Emba ¡ada de lndonesia:

Ubicada en la calle Agastia No 65,28043 Madrid

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Primer Teniente de Alcalde

Fdo. Eduáñ16óiia de Rueda Elorr¡aga



Ayuntom iento dc

POZUETO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

La Avenida de Pablo Vl t¡ene distintos lomos de asno para evitar velocidades exces¡vas en

dicha vía. éPuede decirnos el Ayuntam¡ento si el lomo de asno s¡tuado a la altura del número

3 de la mencionada avenida, cumple con las medidas viEentes y si puede resolver la situación

de queja?

RESPUESTA:

Las dimens¡ones y tolerancias que se reflejan en la pregunta v¡enen recogidas en la lnstrucción

Técnica para la instalac¡ón de reductores de velocidad y bandas transversales de alerta en la Red

de carreteras del Estado. Su ámbito de actuación es la Red Estatal, por lo que la Avda. de Pablo

Vl no sería de aplicación. No obstante, aun estando señalizado correctamente, se revisarán las

dimensiones.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Fdo. Almudena Ru¡z Escudero

Concejal de Obras, Rehabilitación de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE 2023
NÚMERO DE PREGUNTA 15.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIAN MACIAS PARRA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
SOBRE LOMO DE ASNO

ÁR¡a/cowcanlín eue
RESPONDE

Concejal de Obras y Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



nyunto m iento de

POZUELO,.
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERO DE PREGUNTA 75.74

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO MATRrcu LAcró¡¡ oe nurorvlóvlles

ÁRee/colr¡cetnlÍn eu¡
RESPONDE

Primer Teniente de Alcalde

PREGUNTA:

iPodría decirnos la Concejalía correspondiente cuántos coches se han matriculado en
nuestro mun¡c¡pio el pasado año, su evolución en los último 5 años y si ha pensado el
gobierno modificar el lmpuesto de Vehículos de Tracción Mecánica en Turismos
remolques y semirremolques arrastrados por vehículos de tracción mecánica y otros
vehículos?

Respuesta:

De acuerdo con los datos facilitados por la DGT, los vehículos matriculados en Pozuelo de
Alarcón en 2022 fueron 3.705, distribuidos de la s¡guiente forma:

Vehículos con fecha 1a matr¡culación en 2022 3.577

VehÍculos con fecha 1e matr¡culac¡ón diferente a 2022 t28

Total 3.705

Debe tenerse en cuenta que 3.577 vehículos fueron matr¡culados por primera vez en 2022 (se

trata de vehículos nuevos), mientras que 128 fueron rematr¡culados en 2022 en nuestro
mun¡c¡p¡o (se trata de vehículos que ya habían sido matr¡culados por pr¡mera vez antes de 2022
y, por tanto, no son vehículos nuevos; en esta s¡tuación se encuentran, por ejemplo, los
vehículos usados ¡mportados).

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Fdo. Eduardo Or¡a de Rueda Elorriaga

Pr¡mer Ten¡ente de Alcalde
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POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iha pensado el equipo de gobierno un mayor controt de dicho aparcamiento para
el uso adecuado del mismo que no es otro que la utilización correcta por parte de los
pacientes?

Respuesta:

Se ha trasladado a la empresa delSER para que intensifique el control sobre la zona.

En Pozuelo de Alarcón, a de 23 febrero de 2023

Concejalde Medio

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15.1.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Maria Ángeles González Jiménez
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Aparcamiento centro de salud Emisora
Ánre/colvcEJALÍA euE

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

,e, Movilidad y Deporte



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

iNos podría informar la Concejalia correspondiente en qué consisten este curso y a
qu¡en van a ir dirigidos?

Respuesta:

Se trata de un Monográfico destinado a todos los niños y niñas a quienes les encante
cantar, interpretar y bailar. EI Teatro Musical es una excelente forma de expresión
para los niños debido al conjunto de tareas que se desarrollan (danza, música,
interpretación, etc.), ayudando al desarrollo de Ia confianza y a la mejora del
aprendizaje.

Dirigido al alumnado Educación Primaria de 3o, 4o, 5o y 6u y alumnado Educación
Secundaria lo y 2o

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de Febrero de2023

Fdo. Eva Cabello Riola

Concejal de Educacion y Particip{ción Ciudadana

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 1,5.17

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre cursos de teatro lírico
AREA DE FAMTLTA /CONCEJALÍA DE

EDUCACIÓN

Concejal de Educación y Participación
Ciudadana



Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éha pensado el equipo de Gobierno en la posibilidad de ta utilización det Bus de uso prioritario
en Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:

Su propuesta ya viene recogida dentro del Plan de Movilidad Urbana Sostenible aprobado por
este Equ¡po de Gobierno.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

z Cañas
Concejalde Me te, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da. María Ángeles González Jiménez
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Bus de uso pr¡or¡tario
Ánra/corucEJALíA euE

RESPONDE

Concejalde Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



Ryunto m ¡ento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éPodría informarnos el equipo de gobierno de cuál es el número de solicitudes hasta
la fecha para optar a las subvenciones para rehabilitación de edificios y viviendas en
el Casco y la Estación?

Respuesta:

Las ayudas sol¡citadas son para 134 viviendas, y se han remitido a la Comunidad de Madrid.

En Pozuelo de de 2023

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Ten¡ente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 15.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE CARMEN GARCíA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Subvenciones para la rehabilitación de
edificios y viviendas en el Casco y la

Estación



eyunto mieñto de

POZUETO
DE ALARCON

PREGUNTA: épuede decirnos er Ayuntamiento si ha pensado rearizar una iniciativasimilar?

Respuesta:

Tanto en la programación der MrRA Teatro como en ros veranos de pozuero, se re da unaimportantís¡ma presencia ar cine. En er caso der MrRA Teatro se programan cas¡ todaslas semanas sesiones de cine, ar iguar que en er Auditorio er rorreón con er cine deverano. La selección que se hace es una cuidada elección de películas .or"r.irt", yfamiliares para atender todos los gustos. para .onr"ror* el Día del Cine Español seprogramó el pasado mes de octubre el clásico ,.Mujeres al borde d" un .t.qu" J"nervios", de pedro Almodóvar.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 20 de febrero de 2023

Gc6{
Fdo. Victoria Wharrier palacios

Concejal de Cultura y Comunicación

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
rrIÚ¡II¡Ro DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN uechs pARRAs

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

ctclo coN pErícurAs Esp
NOMINADAS A TOS PREMIOS GOYA 2023

ÁR¡n/colvcuelÍe eue Resporvo¡ coNcEJAr DE cutruRA y connurulcaclón

15.20

OBJETO



nyunto m¡ento de

POZUEtO,
DE RI.RRCON

PREGUNTA:

¿Qué resultados se t¡ene prev¡sto obtener a part¡r de la aplicac¡ón de este programa? ¿Se han
realizado valorac¡ones de sus efectos ex - ante, para determinar su necesidad o no, de ser así
cuales han s¡do los resultados?

RESPUESTA:

con la ¡mplantac¡ón de un s¡stema rntegrar de Gest¡ón de Act¡v¡dades se pretende aumentar ra
eficac¡a de los medios empreados en ra prestación de dichos servicios, ar unificar en un m¡smo
apl¡cat¡vo los que ya se venían ut¡l¡zando anter¡ormente por diferentes serv¡c¡os.

Por lo tanto. el objetivo es un¡ficar e interrerac¡onar ra ¡nformac¡ón relativa ar proceso de ra
gest¡ón de actividades apoyándose en un s¡stema integrar. med¡ante er cuar se mejore ra
eficienc¡a, la product¡vidad y ra rentabiridad de ra gestión de dicha información, integrando a
aquellos serv¡c¡os que ya utir¡zaban apr¡cativos s¡mirares, como son curtura, educación y famiria
y añad¡endo, por el momento, iuventud.

La valoración que se ha hecho de este s¡stema es que mejora la planificación, la gest¡ón y el
control (desde el punto de v¡sta académ¡co, económico, etc.), la comunicación con los
partic¡pantes de las activ¡dades, y ofrece la funcionalidad que facilita a los c¡udadanos la gest¡ón
de sus prop¡os datos, y la ¡nscripción en ras diferentes actividades que organice erAyuntamiento.
Por otra parte, permite a nuestros empleados gest¡onar los usuarios y las inscr¡pciones en las
activ¡dades de forma automatizada y fácir a través der apr¡cativo web puesto a disposición de ros
m¡smos.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de ZO23

007976082 ANA
MARIA RODRIGUEZ
(R:P281 1500D)

F¡rmado d¡g¡talmente por
OO797608Z ANA MARIA
RODRIGUEZ (R:P281 I s00D)
Fecha: 2023.02.21 l9:20:53
+01'00'

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA t5.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ANGEL GONZALEZ BASCUÑANA
GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJ ETO

SOBRE CONTMTO MIXTO DE

ADQUISICIóN E IMPLANTACIóN DE UN
SISTEMA INTEGRAL DE GESflóN DE

ACTIVIDADES DEt AYUNTAMIENTO DE
POZUELO DE ALARCóN Y SUS
ORGANISMOS AUTÓNOMOS

ÁR¡n/col'tc¡ttlin eu¡
RESPONDE

Concejal de Recursos Humanos,
Régimen lnterior, lnnovación y

Transparencia



ayu nto m ¡ento de

POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
NUMERO DE PREGUNTA 15.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Aparición de procesionaria zonas de

Pozuelo
ÁnraTcorucanlia que

RESPON DE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

PREGUNTA:

¿T¡ene ya preparada la campaña de eliminación de las bolsas depositadas en los árboles, para
ev¡tar los efectos de la procesionar¡a? ¿Cuándo se tiene prev¡sto iniciarla?

Respuesta:

El inicio de la campaña va desde el mes de octubre a finales de diciembre, med¡ante tratamiento
aprobado por el Ministerio de Agr¡cultura pesca y Alimentación. Todos los parques y zonas
municipales han sido tratadas con un tratamiento de fumigación y endoterap¡a para combat¡r la
aparición de procesionaria. En caso de aparición de nidos residuales, se procederá a su
eliminación en las zonas de competencia mun¡cipal

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Concejal de iente, Mov¡lidad y Deporte



nyunto miento de

P0z u E t_0

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se han planteado desarrollar esta propuesta y haciendo una ampliación, ¡ncorporar
un servicio de cocina, comedor y cafetería para ampliar los servicios que ofrece el
centro?

Respuesta:

Desde este equipo de Gobiemo, se está estudiando la posibilidad de ampliar dicho centro.

En Pozuelo de Ala rcón, a 23 febrero de 2023

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Ten iente Alcalde

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE 2023
NÚMERO DE PREGUNTA L5.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BAscuñANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre ampliación y mejora del Centro de
Mayores La Estación

ÁR¡a/co¡rcunrín eur
RESPONDE

Cuarta teniente de alcalde



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Seguramente conoce esta situación éQué med¡das tienen prev¡sto tomar para evitar
esta s¡tuac¡ón en este espacio público?

Respuesta:

Los patios a los que hace referencia son de titularidad privada, por lo que no son bienes
de dominio público ni están afectados a un uso o servicio público municipal.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

PABLO GIL tffirxr;rli*'*
ALONSO - *:#ffi$.liffirii""

DNt háH#l¡ffi#il
!túír,rñeIE.eo,

s2e880s1 F;f#Hf{+H#"'

Fdo. Pablo Gil Alonso

Tercer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERo DE PREGUNTA 1.5.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Abandono en pat¡o situado en el inter¡or
de bloque de viviendas de calle

Portugalete.
Ánea/cor'lcEJALÍA euE

RESPONDE
Tercer Teniente de alcalde



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
ruÚvITRo DE PREGUNTA 15.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Mantenimiento zona de columpios
Ánra/corrlcEJALÍA euE

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

PREGUNTA:

éSe está haciendo un seguimiento de las labores de manten¡miento de tos parques infantiles?
iQué programa de reparación se tiene establecido?

Respuesta:

Los parques infantiles, así como sus elementos ornamentales, tienen un seguimiento,
mantenimiento y reposición constante y regular, ejecutado por las empresas encargadas del
mantenimiento y conservación de las zonas habilitadas como tal.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Concejal de Movilidad y Deporte



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

Sabedores de su existenc¡a ¿nos pueden hacer llegar la Memoria de la Policía Local de

2022 y por extensión, las de los años 2019, 2O2O y 202L, que suponemos también se

han publicado?

Respuesta:

Las Memorias solicitadas se pondrán a su disposición en las dependencias de Policía

Municipal.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

PABLO GIL

ALONSO - ffiffiiffi&l*xr
DNI ts#ii*r*Lt"*"

sÑsÚlr<i+to

52988051F ffi .,}iffi',i'-

Fdo. Pablo Gil Alonso

Tercer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERO DE PREGUNTA L5.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO
Las Memorias anuales de la Policía

Municipal
ÁnEa/corrrcEJALÍA euE

RESPONDE
Tercer Teniente de alcalde



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuáles son las calles en las que se ha procedido al soterramiento de cableado telefónico o
fibra en el último año y en cuáles se tiene previsto acometer en el 2023?

RESPUESTA:

Desde el comienzo de este mandato, como ustedes ya conocen, estamos trabajando con la

Compañía telefónica sobre la planificación y poster¡or ejecución del soterramiento de las líneas
aéreas, a través de las canalizaciones ya ejecutadas por el Ayuntamiento. Concretamente, en las

obras de remodelación Fase I del barrio de La Estación, estamos pendientes de que la compañía
telefónica ejecute dicho soterramiento de líneas que tendrá lugar a lo largo del presente 2023y
que posteriormente continuaremos por el resto de zonas como son Los Horcajos, Colonia de Los

Angeles, La Cabaña, etc.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERO DE PREGUNTA L5.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA
GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO

SOBRE Et SOTERRAMIENTO DE

CABLEADO TELEFÓNICO I DE FTBRA Y t.A
ELIM¡NAC¡ÓN DE POSTES qUE SON

BARRERAS ARqUIECTÓN|CAS EN LAS

CATLES DE POZUELO.

Ánrn/corrrcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



nyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGTJNTA:

¿Con qué empresa se ha contratado el serv¡cio de fotografía del Ayuntamiento desde
el 15 de diciembre?

Respuesta:

Con la empresa Mudarra Fotógrafos

En Pozuelo de Ala ¡cón, a 23 de febrero de 2023

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE 2023
NÚMERO DE PREGUNTA 75.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Contratos del servicio de fotografía
ÁnraTcorvcurín qur

RESPON DE
Primer Teniente de Alcalde

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
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nffi
Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPiensan acometer definitivamente la plantación de arbolado en el CEIP Pinar Prados de
Torrejón, que se taló tras la tormenta Filomena, este invierno, para recuperar un espacio verde
necesario tanto por !a sombra cuando Ilega el cator, como por lo que significa en términos de
identidad del colegio?

Respuesta:

Se encuentra en tramitación el acuerdo marco para la compra de especies vegetales, árboles y

arbustos ornamentales. Una vez adjudicado y servido, se ejecutará la replantación en dicho
centro.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Concejal de

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
NÚMERo DE PREGUNTA L5.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Replantación colegio Pinar Prados

Ánrn/corrrcEJALÍA euE
RESPONDE

Conceja! de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

Ambiente, Movilidad y Deporte



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 15.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO

SOBRE LA FALTA DE ARREGLO DE LOS

PRINCIPALES CAMTNOS PÚBUCOS DEL

MONTE DE POZUELO A PESAR DE LA

EXISTENCIA DE PROYECTO AL EFECTO,

DOTACIÓN PRESUPUESTARIA Y LA

NECES¡DAD DE HACER UN USO MÁS
SEGURO DE LOS MISMOS POR LOS

CICLISTAS Y PEATONES.

Ánrn/corucEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

PREGUNTA:

éCuáles son las razones de que no se acometa el arreglo de los principales caminos públicos
del Monte de Pozuelo a pesar de la existencia de proyecto al efecto, dotación presupuestaria
y la necesidad para hacer de un uso más seguro de los mismos por ciclistas y peatones?

RESPUESTA:

Se ha redactado un proyecto de obra de arreglo y mejora de varios caminos que atraviesan el
Monte de Pozuelo. Habiéndose dado audiencia de dicho proyecto de obras a los propietarios de
las fincas colindantes, estos mostraron su oposición al mismo, por lo que con carácter previo a

la ejecución de dichas obras debe procederse a los trabajos de deslinde de dichos caminos. Tales
trabajos se encuentran en fase de estudio, una vez que se estime que técnicamente sean
compatibles con la legalidad vigente, evitando así posibles conflictos con los vecinos.

En Pozuelo de 23 de febrero de 2023

z Cañas

Concejal de Med re, Movilidad y Deporte
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f,yuntomiento de

POZUE LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERo DE PREGUNTA L5.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA
GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO

SOBRE LA NECESIDAD DE BOTARDOS EN

ATGUNAS ACERAS DE LA C/ D|AMANTE,
ZAFIRO Y SAN JAIME POR EL

APARCAMIENTO HAB¡TUAL DE
VEHíCULOS EN ACERAS EN LAS HORAS DE
ENTRADA Y SALIDA DEL COLEG¡O LAS
ACACIAS Y DEt COLEGIO ATARCÓN, ASí
COMO I.A INSTATACIÓN DE NUEVOS
PASOS DE CEBRA EN ATGUNAS CALTES DE
LA ZONA

Án¡e/colvcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

PREGUNTA:

éPodrían tener en consideración estas propuestas de instalación de bolardos en determinadas
aceras y nuevos pasos de peatones en Ios entornos de los colegios Alarcón y CElp Las Acacias
para mejorar la seguridad de peatones y evitar riesgos para los mismos?

RESPUESTA:

Hace dos años se construyeron nuevos pasos de peatones que en ese momento se determinó
por los servicios técnicos que eran los necesarios. Revisaremos si en los puntos citados son
necesarios en la actualidad y estudiaremos la posibilidad de poner bolardos o vallado en las
aceras próximas a las entradas de los colegios, así como la dimensión de los pasos de peatones,
para comprobar que se puedan instalar sin obstaculizar el itinerario peatonal que ha de
permanecer libre de ba rreras arquitectónicas.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio



nyunto m iento de

POZUELO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
NÚMERO DE PREGUNTA 75.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Deyecciones de animales de compañía
Ánra¡coruceralín qur

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

PREGUNTA: ¿Cuántas han sido las infracciones sancionadas de acuerdo con el artículo 47.7 y
48 de la ordenanza en los años 2022,2O2,.,2O2O y 2019 con relac¡ón de tipo de sanción (leve,
grave o muy grave)?

Respuesta:

Desde la concejalía de Medio Amb¡ente se ¡ncoan, tram¡tan y resuelven los exped¡entes
sancionadores en materia de medio ambiente tanto de ofic¡o, como aquellos procedentes de
boletín de denuncia de Policía Municipal. Oesde 2017 se han llevado a término alrededor de 70
exped ientes.

En Pozuelo de Alarcón, a23 de febrero de 2023

Concejal de M
ez Cañas

e, Movilidad y Deporte



nyunto m iento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿qué están haciendo para recepcionar y por tanto abrir al público estas zonas verdes
públicas del entorno de la AV. de Juan Anton¡o Samaranch y cuando se abrirán??

Respuesta:

con fecha 30 de diciembre de 2022 se presenta proyecto por parte de ros promotores. Er 16 de
enero de 2023 es requer¡do por parte de los servicios técnicos.

En Pozuelo de

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 15.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE HELIODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Recepción y apertura de las zonas verdes
públicas en el entorno del Paseo del Club
Deportivo, la Avda. tuis García Cereceda y

la Av. Juan Antonio Samaranch

23 de febrero de 2023



nyunto miento de

POZUETO

DE RLARCON

PREGUNTA

éCuáles han sido los hechos que han
como va a quedar el organigrama
momento?

Respuesta:

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

motivado los cambios es esta dirección técnica y
de la Concejalía de Deportes a partir de este

En la dirección deportiva no se ha producido ningún cambio. En cuanto a las funciones
del director técnico, mantiene las funciones propias del director de instalaciones y
administración.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 7023

Concejal Delegado de

FECHA DEL PLENO 23 de febrero de2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO SOBRE DIRECCION TECNICA DEPORTIVA

ÁRrn/corucaalín eur
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

Ambiente, Movilidad y Deportes
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene intención el Ayuntamiento de mejorar el estado de mantenimiento de las
máquinas, el material y el suelo de la sala fitness del polideportivo Carlos Ruiz antes de
la finalización de la obra der nuevo pabertón deportivo?

Respuesta:

Ya se ha iniciado la tramitación del expediente para el arregto y mantenimiento de
algunas máquinas de la sala fitness.

En relación a la propia infraestructura, desde la concejalía de Deportes no vamos a
suspender el servicio y esperaremos a terminar las obras del nuevo edificio para
acometer los trabajos necesarios

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de2023

z Cañas

FECHA DEL PLENO 23 de febrero de 2OZJ
NUMERO DE PREGUNTA 15.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

soBRE ESTADO DE rAS MÁqutNAs Y
SUELOS DE LA SALA FITNESS DEL CARLOS

RUIZ

Ánra/col,tcEJALiA euE
RESPONDE Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

Concejal Delegado de edio Ambiente, Movitidad y Deportes



Ayunto m¡ento de

POZU E tO
DE RTRRCON

PREGUNTA:

éQué soluciones y en qué punto se encuentran ras soruciones que han previsto poner enmarcha para la finalización de ra obra de ra piscina y pabelón deportivo der carros Ruiz?

Respuesta:

se está tramitando ra rescisión der contrato actuar de ejecuc¡ón de obras y direcciónfacultativa' Por otro rado, se ha iniciado ra tramitación para ra adjudicación de raredacción del proyecto modificado y la correspondiente DF y CSS.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2O23

FECHA DEL PLENO 23 de febrero de2023
NUMERO DE PREGUNTA 15.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

SOBRE SITUACION DEL CONTRATO DE LA
PISCINA Y PABELLON DEpORT|VO Carlos

Ruiz

Ánrn/corucettlín eur
RESPONDE Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes



Ayunto miento de

POZU E TO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se ha sol¡c¡tado la puesta en marcha de este protocolo este año y, en caso afirmat¡vo, en que
fechas se ha reunido la comisión ¡nstructora, que temas se han tratado?

RESPUESTA:

En relac¡ón a su pregunta, le informo que durante 2023 no se ha recibido n¡nguna sol¡citud de
puesta en marcha de d¡cho protocolo.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023
007976092 F¡rmadodis¡tatmente

ANA MAR|A [^1_il?;3??á,iy
RODRIGUEZ (R:p28il500D)

(R:p28 r 1 sooD) iiiX1,i1',i;%1,?,
Fdo. Ana Mi Rodríguez Morales

Concejal de recursos Humanos, Rég¡men lnterior. lnnovac¡ón y Transparenc¡a

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 75.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ
GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO
SOBRE ACTIVACIóN DEL PROTOCOTO

CONTRA EL ACOSO LABORAL

ÁRra/Col'lc¡talín Qur
RESPONDE

Concejal de Recursos Humanos,
Régimen lnterior, lnnovación y

Transparencia



Ayuntom ¡ento dc

POZUELO,
DE ATARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Está ¡ncurso el Ayuntamiento en un proceso sanc¡onador por el ¡ncumplimiento del
mencionado Real Decreto y, en caso contrar¡o, preocupa que pueda tener que pagar

una multa por ello?

Respuesta:

No nos consta que estemos incursos en ningún proceso sanc¡onador.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 febrero de 2023

)n

'/u'g
Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D, ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre incumplimiento del Real Decreto
90112020 por el que se regulan los planes

de igualdad y su registro.
ÁRrnTconce.tnlín qur

RESPONDE
Cuarta teniente de alcalde
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Byuntomiento de

POZUE tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué razón el nuevo edificio de Coca de la Piñera ha estado sin suministro ordinario hasta
ahora, a pesar de que ha habido vecinos viviendo allí desde hace más de 1 mes, así como por
qué no se hizo la gestión y pago de los nuevos contadores y7o contratos provocándose que se
les llegara incluso a cortar Ia luz, suponiendo para algunos vecinos un riesgo para su satud?

RESPUESTA:

Se realizó un corte de luz por un error por parte de la compañía que duró unas pocas horas, así
como la incidencia que descríben que fue debida a una avería ocasionada fuera de las
instalaciones del propio edificio. En la actualidad todos los vecinos que allí residen tienen sus
contratos y contadores diferenciados, no habiendo estado en ningún momento en precariedad
técnica los primeros que empezaron a residir.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA
GRUPO MUNlCIPAL GMS

OBJETO

SOBRE EL SUMIN¡STRO EIÉCTRICO CON

tUZ DE OBRA DURANTE MÁS DE UN MES
PARA LAS V¡VIENDAS DE COCA DE LA

P¡ÑERA, LOS CORTES DE tUZ POR PARTE
DE tA D¡STRIBUIDORA Y LA FATTA DE

CONTADORES Y CONTRATOS DE LOS

NUEVOS INqUILINOS DE DICHO EDIFICIO.

ÁREA/CONCEJALiA QUE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

áEl proyecto presentado en el solar de la Avda. Europa - C/ América se aiusta a las

normas generates de edificación y de los usos aprobadas en el Plan Parcial APR 4'3-09

y resto de instrumentos aProbados?

Respuesta:
El solar citado cuenta con Licencia para la ejecución de obras y actividad para la construcción de

conjunto de tres edificios destinados a Hotel-apartamentos de una 1 estrella, taly como ya habrá

podido observar puesto que fue puesto a su disposición el citado expediente de concesión de

licencia la semana Pasada.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de2023

Francisco Man
Segundo Teniente de Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERO DE PREGUNTA 15.41

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Proyecto edificación Hotel Apartamento

C/ América

lgarejo Martínez



ñyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se debe que, a fecha de hoy, no se hayan cumplido los compromisos de reforestar
zonas severamente afectadas por la borrasca Filomena como es el caso del Pinar de
Somosaguas, entre otros?

Respuesta:

Se está tramitando el acuerdo marco para la compra y suministro de especies vegetales

de reposición. En cuanto se disponga de dichos ejemplares se ejecutará sin demora

dicha replantación.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

z

Concejal de Medi Am t€, dad y Deporte

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Reforestación Filomena

Ánen/colvcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



nyunto miento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos pueden aclarar la necesidad de implantar el sER en una zona donde no existe problema
de aparcam¡ento, ni la neces¡dad de que haya una rotación de vehículos como es la
continuación del camino de Alcorcón, a lo largo de la Avda. de Juan Antonío Samaranch
Torelló?

Respuesta:

Entiendo que debe usted referirse a otras vías del municipio, ya que la Avda. de Juan

Antonio Samaranch Torelló y el Camlno de Alcorcón, desde la calle San Juan de la Cruz,

no se encuentran regulados por el serv¡cio de estacionamiento regulado (SER) en la
actualidad.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
NUMERO DE PREGUNTA 15.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO
Zona SER roia Avda Juan Antonio

Samaranch
Án¡a/corrr cr.lalía eu e

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

iente, Movilidad y DeporteConcejal de Medio



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se debe la dejadez en !a poda de! arbolado en la Colonia Meaques, tanto en sus calles
como en su entorno natural?

Respuesta:

La poda en la zona que nos indica se finalizará en el mes de marzo, según se establece en la
planificación llevada a cabo por los servicios técnicos municipales.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
NUMERO DE PREGUNTA L5.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO
Sobre poda de arbolado en la Colonia de

Meaques
Ánrn/corrlcEJALÍA euE

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



rF
fiyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 15.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Conservación Arroyo Meaques

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

PREGUNTA:

iA qué se debe el estado de abandono y falta de mantenimiento del Arroyo de
Meaques a lo largo del mismo, con invasión de vegetación y arbolado caído?

Respuesta:

La competencia para las limpiezas, obras y mantenimiento de arroyos es de la Confederación
Hidrográfica del Tajo.

Desde hace años el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón solicita autorización a dicho órgano
para realizar acciones y trabajos que liberen el cauce de los arroyos que discurren por el
municipio, al objeto de facilitar el paso del agua.

Dentro de dicha autor¡zación se recogen:

Retirada manual de residuos sólidos urbanos, de restos vegetales acumulados, retiradas
puntuales de sedimentos arrastrados por la corriente, retirada de árboles muertos y poda y
retirada de ramas secas en los cauces y márgenes de los ríos y arroyos situados en el término
municipal.

En esta línea y bajo dichas directrices, de manera períódica se realizan limpiezas en los cauces y
márgenes en aquellas zonas que por la orografía del terreno se puede acceder y retirar los
residuos sin medios mecánicos, al contar con autorización de la cHT.

Los tramos con árboles caídos no son accesibles dado que la autorización de la CHT no nos
habilita a ello.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

anas
Concejal de Med Ambiente, Movilidad y Deporte
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Effi

Fyuntomiento de

POZUE tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuá! es la causa que justifique la falta de mantenimiento, conseruación y limpieza (balizas,
pintadas) en el túnel de Luis Béjar?

RESPUESTA:

En el túnel de Luis Béjar se realizan labores de mantenimiento de semaforización interior que
incluye el sistema de controly emergencias del mismo, se repinta periódicamente la señalización
horizontal y se repone si es necesario la señalización vertical, así como los arreglos pertinentes
a los que haya lugar en incidencias en calzadas como pueda ser arreglos de tapas y asfaltado.

La limpieza de la calzada en el tramo del túnel de Luis Béjar se realiza con barredora en una

frecuencia de dos veces por semana. Por su parte, en la dársena del autobús se realiza un barrido
con frecuencia diaria, de lunes a domingo, vaciando la papelera de la parada en estas

actuaciones. Consideramos que la frecuencia asegura la correcta prestación del servicio.

Las pintadas por vandalismo se quitan con el contrato de limpieza.

Por lo tanto, en caso de producirse alguna incidencia en su interior rápidamente se actuaría por
parte de los servicios municipales citados.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERo DE PREGUNTA L5.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO
SOBRE MANTENIMIENTO TUNEL CALLE

LUIS BEJAR

Ánrn/colrrcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos v Patrimonio



f,yuntomiento de

POZUE tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es !a razón por la que las obras de impermeabilización de las escaleras sobre la biblioteca
pública Miguelde Cervantes se estén demorando de forma anormal en eltiempo?

RESPUESTA:

Las citadas obras comenzaron después de las fechas navideñas para no entorpecer las

actividades que allíse realizaron en ese momento y con el fin de evitar en la medida de lo posible

la climatología adversa. Las obras se están desarrollando en la actualidad con normalidad y en
plazo, estando prevista su finalización en aproximadamente un mes, siempre y cuando no haya

incidencias climatológicas o de otro tipo que puedan retrasarlas.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA L5.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO
SOBRE ESCATERAS BIBTIOTECA MIGUEL
DE CERVANTES

Ánrn/col,rcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos v Patrimonio
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Byuntomiento de

POZU E TO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos pueden aclarar el coste que ha supuesto para las arcas municipales la contratación de

empresa especializada en la impermeabilización de muros porfiltraciones, como consecuencia

de Ias obras ejecutadas en la Calle Calvario?

RESPUESTA:

No ha tenido ningún coste para las arcas municipales. La contratación de la impermeabilización

de dichos muros la ha asumido la empresa contratista.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE 2023
NÚMERO DE PREGUNTA 15.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS

GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO
SOBRE EMPRESA REPARACION DE

FILTRAC¡ONES

ÁnEn/colrcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio
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Qyuntomiento de

POZUELO
2

DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éExiste concatenación de contratos menores por un per¡odo super¡or a un año y por el

mismo objeto a lo largo del año pasado y en !o que llevamos de año?

Respuesta:

No existe concatenación de contratos por un per¡odo superior a un año

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERO DE PREGUNTA 15.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Contratos menores
Ánrn/corucEJALÍA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde
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gyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éFunciona correctamente Ia APP Telpark para el aparcamiento regulado en nuestro

municipio? éexiste otra apl¡cación que no funcione correctamente en el municipio?

Respuesta:

Desde los servicios técnicos municipales se realiza un constante seguimiento sobre el

funcionamiento, solución de incidencias y reparación de problemas puntuales para su correcto

funcionamiento de todas las aplicaciones móviles de pago, siendo la única aplicación requerida

en pliegos la asociada a la empresa que resultara adjudicataria del contrato, la cual no genera

ningún sobrecoste en la tasa de ocupación de vía pública'

En Pozuelo de Alarcón, a 23 defebrero de2023

Concejal de

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero de2023
NÚMERO DE PREGUNTA 15.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Aplicaciones SER

Ánen/cotr¡cEJALíA QUE

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

DePorte

Ambiente, Movilidad Y DePorte
Cañas



t

ffi ñyuntomiento de

;Tffi POZUELOt{F DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué no está publicada en la web municipal la ordenanza de terrazas y veladores
una vez que ha entrado en vigor?

Respuesta:

La ordenanza ha entrado en vigor el 12 de enero de 2023,y está disponible en la web municipal.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Francisco M Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERo DE PREGUNTA 75.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dg JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Ordenanza terrazas y veladores Web



ayu nto m ¡ento de

POZUELO
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿En qué fecha se van a reforestar los colegios públ¡cos de Pozuelo?

Respuesta:

5e está tramitando el acuerdo marco para la compra y sum¡nistro de especies vegetales de
reposición. En cuanto se disponga de dichos ejemplares se ejecutará sin demora dicha
replantación.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

Concejal de
Cañas

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 23 de Febrero 2023
NÚMERO DE PREGUNTA 15.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Replantación colegios públicos Pozuelo
ÁnenTcorucunlín qur

RESPON DE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



nyunto m¡ento de

P0zuEt0
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podrían decir los puntos más importantes que van a tener en cuenta para el
desarrollo de la normativa?

Respuesta:
En la actualidad no existe n¡ngún problema de proliferación de cocina Industr¡ales en pozuelo,
ni tampoco ex¡ste ausencia de regulación en el pcou. Las solicitudes se reducen únicamente a
2 y el PGOU recoge una reBulación a tal efecto.

se está tramitando una modificación der pcou que se encuentra en fase de estudio por parte
de los técnicos de la Gerencia.

En Pozuelo de Ala rcón, a 23 de febrero de 2023

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Normativa para regular las cocinas

industriales en entornos residenc¡ales



nyuntom¡ento de

POZUE tO
DE RTARCON

PREGUNTA:

iPor qué se está permitiendo por parte de este gobierno municipar que no exista ni un
solo registro mediante acta o cuarquier otro medlo que ustedes estimen y con er cuar sepueda comprobar que se [eva a cabo er contror de ra eficacia y trasparencia de esteconvenio?

Respuesta:

Los técnicos municipares junto con ros representantes de ra Fundación mantienen unareunión anuar de seguimiento y organización de ra temporada, no siendo obrigatoriolevantar acta de la misma.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de 2023

FECHA DEL PLENO 23defebrero de2O23
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patric¡a Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

SOBRE CONVENIO CON tA FUNDACION
DEt REAL MADRID.

ÁREA/CONCEJALÍA QUE
RESPON DE Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Concejal Delegado de Ambiente, Movilidad y Deportes

15.57

OBJETO



,

Effi f,yuntomiento de

EN POZUE tOqy DE RrHRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Los vehículos invaden con total impunidad las aceras y las situaciones de petigro sonconstantes' éMe podrían decir cuándo a van a dar una solución para que esta s¡tuac¡ón no serepita a diario?

RESPUESTA:

La Norma de Accesibilidad universal del Estado es la orden TMA/gsl/2021 que sustituye a lavlv/567/2010, es la que promueve la adaptación de los itinerarios peatonales y la accesibilidaduniversal para todos' se intenta no colocar bolardos en zonas estanciales para que no seanobstáculos para el peatón.

se ha solicitado informe a la concejalía de Movilidad para estudiar si en esta zona de la plazade Mercedes Llorente es necesaria la colocación de bolardos. y, por parte policía Municipal, seintensificará la vigilancia en la zona, emitiendo las correspondientes denuncias cuandoobserve la comisión de cualquier infracción a la normativa vigente reguladora de lamateria.

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de febrero de ZO23

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabiritación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 PATRIC¡A CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO

SOBRE ELIMINACIÓN DE BARRERAS
ARqUTECTÓru¡CAS EN ZONAS DE
POZUELO Y SUS CONSECUENCIAS.

Ánra/corrtcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras y Rehabilitación de
Cascos y patrimonio



n yuntomiento de

POZUETO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿se tiene constanc¡a de ra fecha de construcción? éQué información tiene erAyuntamiento al respecto?

Respuesta:

La Comunidad de Madrid ya ricitó y adjudicó er proyecto de redacción der centro de sarud y estáincluido en el Plan de lnfraestructuras s anitar¡as 2O2O'2O24.

En Pozuelo de a 23 de febrero de 2023

Francisco Mañ Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Serv¡cios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15 59

D3 PATRICIA CABAL LORENZOCONCEJAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNICIPAL

Nuevo centro de salud en pozueloOBJETO



nyu nto m iento de

POZU E tO
DE RTRRCON

PREGUNTA:

Ante la imperiosa necesidad de faciritar ayuda internacionar para ros afectados en
Turquía y Siria y en coordinación con los planteamientos de la FEMp. ¿eué t¡po de
ayuda va a facilitar el Ayuntam¡ento de pozuelo de Alarcón ante esta catáitrofe
humanitaria?

Respuesta:

En el Pleno de este mes, se ha aprobado una Declaración Inst¡tucional que prevé una
donación de 25.000€ a una de las ONG Humanitarias recomendadas por la AECID.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Fdo. Eduardo Or¡a de Rueda Elorriaga

Pr¡mer Ten¡ente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERODE2023
NÚMERo DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL

sobre catástrofe humanitaria en TurquíJ

CONCEJALÍA QUE
Primer Teniente de Alcalde

En Pozuelo de Ala rcón, a 23 de febrero de 2023

15.60

OBJETO



Ryuntomiento de

POZUE LO ,
DE HTBRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene nuestro Ayuntamiento entre sus planes la elaboración de propuestas para
acciones encaminadas a la adaptación de nuestra ciudad al cambio ctimático y remitir
al organismo europeo !a documentación apropiada para la soticitud de recursos?

Respuesta:

ElAyuntamiento está elaborando una Estrategia de cambio climático gue contempla un plan demitigación y un Plan de adaptación dónde se establecerán ras medidas a realizar para hacerfrente a los riesgos asociados con las alteraciones climáticas.
una vez elaborada y debidamente aprobada la Estrategia, se partic¡pará en todas aquellasconvocatorias de propuestas que faciriten ras medidas pranteadas en ambos pranes.

En Pozuelo de Alarcó

Concejal de

brero de 2023

r Cañas

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 23 DE FEBRERO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 15.61

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ADOLFO MORENO FRAILE
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO

Convocatoria misión de la UE de
adaptación al cambio climático para

entidades locales

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movitidad y

Deporte



Ryuntom¡ento de

POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA:

áQué medidas se están adoptando para el correcto func¡onam¡ento del servicio deaparcamiento regulado en nuestra ciudad?

Respuesta:

El desarrollo y mantenim¡ento de ra apricación Terpark es ajeno ar ayuntamiento. Desde estaconcejalía se hace segu¡miento constante sobre er funcionamiento, ra sorución a" in.ia"n.i..-yreparación de probremas puntuares, para su correcto funcionamiento.
una vez detectados ros probremas, se procede siempre a ra reparación de todas ras inc¡denciastanto en la APp como en los parquímetros que se puedan generar a lo largo del servicio.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 23 de de 2023

Cañas
Concejal de Med Movilidad y Deporte

23 de Febrero 2023
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL

Estacionamiento
Ánea/co¡¡ce.lnlín eue

RESPONDE
Concejal de Medio Ambiente, fVlor¡l¡¿aa y




